

La Sede del Atlántico inauguró remodelación que consolida gimnasio

Nuevas instalaciones estarán a disposición de la comunidad universitaria y la sociedad turrialbeña en general, cuando las condiciones sanitarias lo permitan

14 NOV 2020 Gestión UCR



El acto de inauguración respetó las medidas sanitarias establecidas ante la actual pandemia y contó con la participación del rector, Dr. Carlos Araya Leandro y la Directora de la Sede del Atlántico, Dra. Rosibel Orozco. (Foto. Justin Redondo Campos)

En los años ochenta, la Sede del Atlántico de la Universidad de Costa Rica (UCR) construyó un planché que, en su momento, fue uno de los pocos lugares que existían en

Turrialba para la práctica deportiva. **El espacio sumó pequeñas mejoras con el tiempo y el pasado viernes 6 de noviembre se inauguró la remodelación que lo convirtió en un gimnasio.**

La obra de remodelación recién concretada en el Recinto de Turrialba consistió en el **techado del planché, la construcción de graderías para contar con asistencia del público, el acabado del piso y la creación de vestidores, sanitarios y bodegas**, así como de un espacio previsto para la instalación de un gimnasio de pesos.

Según la directora de la Sede del Atlántico, Dra. Rosibel Orozco Vargas, **la primera versión de este planché se construyó en el marco de un Trabajo Comunal Universitario (TCU) impulsado por el profesor de educación física Walter Pereira** y desde entonces, prestó un servicio irremplazable para la comunidad universitaria y las personas vecinas de la comunidad.

“La comunidad lo ha utilizado desde sus inicios, es un ambiente seguro dentro de la Universidad para practicar deporte y con esta nueva remodelación se aseguran buenas condiciones climáticas y de luz, el techado se va a fortalecer mucho su utilización” señaló Orozco.

La académica afirmó que **la ampliación y condiciones específicas de altura con las que cuenta a partir de ahora este espacio universitario, de 1542 metros cuadrados, ofrecen el potencial necesario para una práctica deportiva** con las demandas que se establecen incluso a nivel internacional.

El pequeño acto de inauguración del nuevo gimnasio de la Sede del Atlántico contó con la presencia del rector, Dr. Carlos Araya Leandro, quien expresó gran **satisfacción respecto a la consolidación de obras que favorecen la regionalización universitaria.**

El jerarca universitario aseveró que **el fortalecimiento de la presencia universitaria en las diversas localidades del país es uno de los grandes retos de las instituciones de educación superior pública**, las cuales deben encaminar esfuerzos hacia la integración de su trabajo.

“Confiamos en que podamos echar a andar un proyecto académico que venga a fortalecer aún más la presencia de la Universidad de Costa Rica en la región y a partir de ahí, brindar mayores oportunidades a las personas no de la región, sino de todo el país” señaló Araya.

El rector no dejó de manifestar su deseo de que la realidad sanitaria nacional y mundial frente a la pandemia del COVID-19 **permita volver a la presencialidad en el mediano plazo, a fin de que la comunidad universitaria de la Sede del Atlántico y la sociedad turrialbeña en general puedan disfrutar de este nuevo espacio.**



[Andrea Méndez Montero](#)
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Área de cobertura: ciencias sociales
andrea.mendezmontero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [instalaciones deportivas](#), [remodelacion](#), [inauguracion](#), [planche](#), [gimnasio](#), [sede del atlantico](#), [recinto de turrialba](#), [rosibel orozco](#), [carlos araya](#).

